

# Hallan sin vida a mujer victoriense al pie del Viaducto de Malleco

**La PDI está investigando, pero se presume que haya tomado una triste decisión.**

**Neimar Claret Andrade**

Efectivos de adscritos a la 2° Comisaría de Carabineros de Collipulli y al Cuerpo de Bomberos de la misma comuna, hallaron el cuerpo de una mujer a las orillas del río Malleco y al lado de una de las pilastras del Viaducto del Malleco.

La infortunada es una mujer de 37 años, identificada con las iniciales

C.S.F.S., oriunda de Victoria y quien, de acuerdo con la información preliminar que se maneja, sufre de depresión.

La Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones está a cargo de la investigación, pero se presume que ella habría podido tomar la decisión de terminar con su vida.

El comisario de la 2° Comisaría de Carabineros de Collipulli, mayor Héctor Ibarra recordó a los ciudadanos que el tránsito peatonal por el Viaducto del Malleco está estrictamente prohibido por el peligro que significa y que el paso que allí existe sólo es para que el personal del Ferrocarriles del Estado (EFE) haga

la mantención del emblemático puente ferroviario.

En ese sentido recalca que quienes sean sorprendidos usando el Viaducto con fines peatonales se exponen a multas e incluso a ser detenidos y acotó que Carabineros está desplegando una campaña conjunta con la Municipalidad de Collipulli y EFE para dar a conocer esta situación y que se comenzará a fiscalizar la zona para asegurarse de que se cumple con esta disposición.

Es de resaltar que en lo que va del año, los efectivos de las carabinas cruzadas han impedido, por lo menos, dos suicidios desde el Viaducto Malleco.

